Infolettre CentrEau - 22 Novembre 2019 | CentrEau Newsletter November 22, 2019

Campaign Preview

HTML Source

Plain-Text Email

Details

CentrEau est le centre québécois de la recherche sur la gestion de l'eau. CentrEau is Quebec's research centre on water management

Voir ce courriel en ligne See the email online

English version below (click here)

InfoLettre



Mot du directeur

CentrEau tient à placer l'ÉDI (équité, diversité, inclusion) au cœur de ses préoccupations. Ainsi, nous vous invitons à faires ces petits tests pour mieux comprendre vos préjugés inconscients et ainsi mieux les maîtriser :

- Harvard a développé plusieurs <u>tests de préjugés</u> implicites – c'est très formateur!
- Les Chaires de recherche du Canada ont mis sur pied un <u>tutoriel de formation sur les préjugés</u> <u>inconscients</u>.

À la une

Afin de rester à l'affut des opportunités, des évènements et des nouvelles d'actualité, n'oubliez pas de nous suivre sur Facebook!



Nouvelles du regroupement

Résoudre la crise du plomb au Canada?

Le Canada devrait élaborer une norme nationale unique relative à la qualité de l'eau afin de protéger les Canadiens contre les effets nocifs du plomb dans l'eau. Lire l'article de Michèle Prévost »



CentrEau renforce son partenariat avec la Nouvelle-Aquitaine Le président de la région de Nouvelle-Aquitaine, en France, et une délégation étaient en visite officielle à l'Université Laval et a assisté à une présentation sur le réseau Aquitaine-Québec sur l'eau, AQeau². Plus »



Actualités de l'eau

Le Canada n'atteint pas ses ODD sur l'eau

Global Water Futures vient de publier un rapport dans lequel il conclut que le Canada n'est pas un pays où la sécurité de l'eau est assurée. Plus »



Réutilisation des gaz d'une StaRRE

Les gaz produits par une StaRRE (station de récupération des ressources de l'eau) du Colorado seront nettoyés et utilisés pour chauffer les maisons et produire de l'électricité. Plus »



L'Inde atteindra l'objectif d'une eau potable pour tous d'ici 2024 Le ministre de Jalshakti, Gajendra Singh Shekhawat, a déclaré que l'Inde atteindrait l'objectif consistant à fournir de l'eau potable à tous les habitants d'ici 2024. Plus »



Un réacteur à plasma pour assainir les eaux souterraines

Les chercheurs du U.S. Air Force ont testé l'efficacité d'un réacteur à plasma pour la décomposition de composés perfluorés dans les eaux souterraines, des composants particulièrement difficiles à dégrader. Plus »



Opportunités

Poste de professeur en génie de l'environnement

L'Université de Californie à Irvine se cherche un professeur en géne de l'environnement. <u>Vous pouvez appliquer dès maintenant »</u>



Participation au programme du Water Leadership Institute

Ce programme intensif de la WEF offre une formation en gestion et en leadership dans le domaine de l'eau pour tous. <u>Appliquez avant le 9 janvier 2020 »</u>



L'Association canadienne des ressources hydriques offre chaque année cinq bourses à des étudiants, allant de 1 500 à 5 000 \$. Vous



avez jusqu'au o i janvier zozo pour participer »

Atelier sur la gestion et la gouvernance des bassins versants

Le Centre national de synthèse socio-environnementale (SESYNC), Maryland, invite les récents diplômés au doctorat à participer à un atelier sur les approches socio-environnementales de la gestion des bassins. Vous avez jusqu'au 6 décembre 2019 pour appliquer »



Appel à résumés : Conférence Québec RE3

La conférence abordera la reconstitution, la restauration et le réaménagement de divers écosystèmes. <u>Soumettez avant le 30 janvier 2020 »</u>



Offre d'emploi : chargé de projets en hydrogéologie

Emploi comme chargé de projets en hydrogéologie chez Akifer dans la ville de Québec ou de Boucherville. <u>Pour appliquer sur le poste »</u>



Appel à résumés : Conférence inondations et gestion urbaine La conférence FRIAR 2020 aura lieu en Espagne et abordera l'amélioration de notre compréhension des systèmes urbains d'eau et des inondations. <u>Soumettez avant le 20 janv.</u>»



Évènements à surveiller

25 nov. 2019	Collaboratif Grands Lacs-Saint-Laurent, Québec
27 nov. 2019	Cocktail-bénéfice De l'Eau pour Tous, Montréal
27 nov. 2019	Colloque Sols et eaux souterraines, Drummondville
29 nov. 2019	Réunion annuelle des membres CentrEau, Trois-Rivières
29 nov. 2019	Assemblée générale des membres CentrEau, Trois-Rivières
01 déc. 2019	Congrès et exposition IWA sur l'eau et le développement, Sri Lanka
02 déc. 2019	Midi-conférence : Expériences internationales sur les inondations, web

Voir tous les évènements »

Saviez-vous que...?

L'eau à haute teneur en minéraux ne serait pas dangereuse pour la santé et contribue à notre apport quotidien en calcium et en magnésium (source: Scientifique en chef du Québec)

NewsLetter



Director's Word

Headline

CentrEau places EDI (equity, diversity, inclusion) at the heart of its concerns. We invite you to do these small tests to better understand your unconscious bias and thus better control them:

In order to stay on the lookout for opportunities, events and news, don't forget to follow us on <u>Facebook!</u>

 Harvard has developed several very enlightening <u>implicit prejudice tests</u>

- **f**
- Canada Research Chairs created a <u>training tutorial on</u> unconscious bias

CentrEau News

Resolving the Lead Crisis in Canada?

Canada should develop a single national standard for water quality, based on health, to protect Canadians from the harmful effects of lead in drinking water. Read the article by Michèle Prévost »



CentrEau strengthens its partnership with Nouvelle-Aquitaine
The president of the region of Nouvelle-Aquitaine, France, and a
delegation attended a presentation on the AQeau² network (Réseau
scientifique Aquitaine Québec de l'eau). More »



Water News

Canada is Failing to Meet its SDGs on Water

Global Water Futures recently published a report concluding that Canada is not a country where water security is assured. More »



Reuse of biogas produced in a WRRF

The biogas produced by Colorado water resource recovery facility (WRRF) will be cleaned up and used to heat homes and generate electricity. $\underline{\text{More }}_{>}$



Will India reach the goal of safe drinking water for all by 2024? Indian Water Minister Gajendra Singh Shekhawat said India would achieve the goal of providing clean water for all people by 2024. More »



Plasma reactor to destroy chemical compounds in groundwater U.S. Air Force researchers tested the efficiency of a plasma reactor for the decomposition of perfluorooctane sulfonate and perfluorooctanoic acid in groundwater, chemical compounds that are particularly difficult to degrade. More »



Opportunities

Tenure-Track Faculty Position in Environmental Engineering

The University of California at Irvine is looking for a professor in environmental engineering. You can apply now »



Participation in the Water Leadership Institute program

This intensive program offers a training in management and leadership development in the water field. Apply before Jan. 9 »



Canadian Water Resources Association Student Scholarships

The Canadian Water Resources Association offers five scholarships to students each year, ranging from \$ 1,500 to \$ 5,000. You have until January 31, 2020 to register "



Workshop in watershed management and governance

The National Center for Socio-Environmental Synthesis (SESYNC), in Maryland, invites recent PhD graduates to a workshop on socio-environmental approaches to watersehd management. <u>You have until December 6</u>, 2019 to apply »



Call for Abstracts: Quebec RE3 Conference

The proposed theme of the conference for 2020 is "From Reclaiming to Restoring and Rewilding". <u>Submit your proposal before January 30, 2020 »</u>



Job offer: Project manager in hydrogeology

Job as project manager in hydrogeology for Akifer, in Quebec City or in Boucherville. To apply on the job »



Call for Abstracts: Conference on Floods and Urban Water

This international conference aims to attract researchers, academics and practitioners actively involved in improving our understanding of urban water systems and flood events. <u>Submit before Jan. 20 »</u>



Events

Nov. 25, 2019	The Great Lakes - StLawrence Collaborative, Quebec
Nov. 27, 2019	Benefit-Cocktail Water For People, Montréal
Nov. 27, 2019	Soil and Grounwater Symposium, Drummondville
Nov. 29, 2019	Annual Meeting of CentrEau Members, Trois-Rivières
Nov. 29, 2019	General Members Assembly of CentrEau 2019, Trois-Rivières
,	IWA Water and Development Congress and Exhibition 2019, Sri Lanka
•	Lunch & Learn CentrFau: International View on Floods, web
Dec. 02. 2019	Lunch & Learn Centreau. International view on Floods, web

See all the events »

Did you know that...

Water with high mineral content is not harmful to health and contributes to our daily intake of calcium and magnesium (source: <u>Chief Scientist of Quebec</u>).

CentrEau est financé par le FRQNT. CentrEau is funded by the FRQNT.











Pour soumettre une nouvelle ou pour une question : info@centreau.ulaval.ca

Copyright © 2019 CentrEau l Centre québécois de recherche sur l'eau, Tous droits réservés. Vous recevez ce courriel car vous êtes abonné à nos envois.

Vous voulez modifier le type de courriel que vous recevez de notre part? Vous pouvez modifier vos préférences ou vous désabonner de tous nos envois.

S'abonner à nos envois.

